

## UMSU Siap Menuju Research University

Sabtu, 08-12-2012

Medan, 8 Desember 2012 – Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara (UMSU) siap menuju Research University, artinya UMSU akan siap menuju perguruan tinggi masa depan dengan penuh aktivitas penelitian di dalamnya. Demikian ditegaskan Rektor UMSU Drs Agussani MAP dalam sambutannya pada kegiatan Lokakarya Asosiasi Pasca Sarjana Perguruan Tinggi Muhammadiyah Se-Indonesia yang berlangsung dimulai 8-10 Desember 2012 di Hotel Garuda Plaza Medan, Jumat (8/12).

Disebutkan, saat ini UMSU merupakan salah satu Perguruan Tinggi Swasta (PTS) terbaik di Sumut, sudah selangkah menuju research university sebagai perguruan tinggi masa depan. Lanjutnya, guna mendukung itu, diharapkan melalui forum lokakarya antar PTM se-Indonesia ini akan ada sebuah kolaborasi kerjasama antara seluruh PTM di Indonesia. Dengan kerjasama itu, katanya, akan lebih menumbuhkan iklim meneliti di kalangan dosen dan mahasiswa di PTM termasuk di UMSU.

Dalam kesempatan itu, Ketua Asosiasi Pasca Sarjana PTM Se- Indonesia Khudzaifah Dimiyati menyebutkan dalam upaya menjadikan seluruh PTM di Indonesia menjadi research university ada beberapa permasalahan serius yang dihadapi yakni persolan kurikulum dan jenis penelitian yang dikembangkan oleh para mahasiswa. " Kunci utama untuk menghantarkan perguruan tinggi sampai pada kualifikasi "research university" terletak pada iklim penelitian pada perguruan tinggi itu sendiri, "katanya.

Ketua Majelis Dikti PP Muhammadiyah Pusat Prof Dr Marsudi Triadmodjo, untuk menjadi reserch university, harus didukung dengan kebijakan penelitian dari Universitas. Dimana, kebijakan itu biasanya disesuaikan dengan visi Muhammadiyah. "PTM harus mempunyai warna tersendiri terkait kebijakan penelitian, hal ini sangat penting agar PTM bisa tampil beda dengan PT lainnya yang ada di Indonesia, dalam bidang penelitian, "sebutnya.

Artinya, sebutnya, identitas ilmiah memiliki motivasi ke dalam (internal) dan bersifat menarik serta memberikan manfaat ke luar ( external). Sebab, identitas ilmiah tersebut, dengan pengelolaan yang baik, dapat menjadi brand atau image universitas yang akan dikenal oleh komunitas akademik maupun masyarakat luas. ([www.sumut.muhammadiyah.or.id](http://www.sumut.muhammadiyah.or.id))